

L'opposition burundaise écrit aux participants à la Conférence de Genève

@rib News, 29/10/2012 Dans un document de sept pages adressé aux participants à la Conférence des partenaires au développement du Burundi à Genève en Suisse ces 29 et 30 octobre, les partis de l'opposition burundaise réunis au sein de l'Alliance des Démocrates pour le Changement (ADC-Ikibiri) présente sa « Contribution au succès de la Conférence de Genève ». Dans cette note, l'ADC-Ikibiri qui accuse d'embellir le Gouvernement du Burundi d'avoir « accoutumé, joué la carte de l'exclusion, en refusant d'intégrer dans la délégitimation présente à Genève l'opposition », présente ses propositions pour que, dit-elle, « la Conférence puisse susciter de l'espoir chez le burundais ». Lire l'intégralité du Document